

GOBIERNO INTERVIENE LA EMBLEMÁTICA BIBLIOTECA NACIONAL EN TEGUCIGALPA

El gobierno central dio inicio con los trabajos de reparación del histórico inmueble, donde funciona la Biblioteca Nacional, ubicada en el casco urbano de Tegucigalpa, en vista de que una de las paredes cedió a causa de las lluvias que han caído recientemente.

La intervención es desarrollada por el Instituto de Desarrollo, Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) con Fondos del Fidecomiso de Aportaciones y Asignaciones (FINA) a un costo estimado de seis millones de lempiras.

Hasta la fecha, el fidedigno inmueble de adobe que data desde 1,870 no había presentado ningún daño en su infraestructura. Sin embargo con las últimas lluvias, sus paredes han sido afectadas.

Las mejoras que realizará el IDECOAS en el edificio, consistirán en la reparación del techo de teja colonial, el cambio de los cielos falsos de tablayeso decorativo y el apuntalamiento de columnas y paredes.



Igualmente, el resarcimiento del patio interno, el cambio de cerámica colonial, la instalación de una estructura de vidrio laminado en los pasillos de la edificación.

También, se reparará los baños públicos, puertas, ventanas y todos los balcones de la fachada frontal y posterior.

La idea de la intervención es optimizar y conservar la infraestructura que forma parte de casco histórico del Distrito Central, así como el fortalecimiento y enriquecimiento de la historia del país.

La Biblioteca Nacional, fue fundada en 1880 y es la única de carácter público que posee actualmente Honduras, de hecho la más completa en todas sus colecciones literales.

La obra viene a favorecer a todos los usuarios nacionales y extranjeros que visitan a diario el histórico lugar ya sea por estudio, distracción o curiosidad de conocer de la historia de Honduras.

